

# INFORMADOR.MX

## Confirma Fitch Ratings calificación de México

- Consideran que la violencia y corrupción se mantienen como limitantes del país

*La calificadora confirma la calificación BBB+ con perspectiva estable, impulsada por la diversificación de la economía del país*

**CIUDAD DE MÉXICO (28/JUL/2016).**- La calificadora Fitch Ratings confirmó la calificación BBB+ para México, la cual mantiene con perspectiva estable, impulsada por la diversificación de la economía del país y la disciplina fiscal que ha ayudado mantener estables los indicadores macroeconómicos.

Para la firma, si bien la economía mexicana tiene fortalezas macroeconómicas, la violencia y corrupción se mantienen como limitantes para detonar el potencial del país.

"Las limitaciones de calificación de México que incluyen su histórico crecimiento económico moderado, debilidades estructurales en sus finanzas públicas, tales como la baja de amortiguadores fiscales en el contexto de la dependencia del petróleo en sus cuentas fiscales, un nivel relativamente bajo de recursos financieros de intermediación y debilidades institucionales por la alta incidencia relacionada con drogas, violencia y la corrupción", destacó la calificadora.

Fitch destacó que México ha sido golpeado por la fuerte caída de los precios del petróleo, la volatilidad financiera internacional y el lento desempeño del sector industrial en Estados Unidos.

"A pesar de estos contratiempos, la economía ha demostrado ser relativamente resistente y las autoridades están ajustando las políticas económicas para adaptarse se manera ordenada", destacó la firma.

Fitch Ratings destacó que ante la depreciación del peso, los ajustes realizados por el Banco de México ayudarán a anclar la inflación y disminuir el traspaso a los precios del actual tipo de cambio.